Newsletter Kindergarten "Knirpsenland"

3. Quartal 2024



zurückblicken. Insbesondere unsere Vorschüler haben in ihrer Fest-Woche viel erlebt. Im Kindergarten gab es dabei einen Fahrzeugtag, es wurde ein Ausflug zum Spielplatz mit Picknick gemacht und wir nahmen erfolgreich am Sportfest teil. Unsere Vorschüler waren aber auch in Altenburg unterwegs, so fuhren wir zum Verkehrsclown, in den Inselzoo, ins Kino und in die Farbküche. Zum Abschluss feierten wir dann erst ein Zuckertütenfest im Kindergarten und darauffolgend fuhren wir nach Naundorf, um dort gemeinsam mit den Vorschülern der anderen AWO-Kindergärten den Abschluss der Kindergarten-Zeit zu feiern. Vorschüler sind daraufhin in den Turnraum gezogen, um dort ihre letzten Tage noch einmal besonders zu genießen. Wir möchten uns dabei noch einmal bei den Eltern und Kindern für unser neues Hochbeet bedanken. dass wir zum Abschied geschenkt bekommen haben und wünschen allen Vorschülern und auch deren Eltern einen schönen Schulstart.

Wir begrüßten die Sommerzeit außerdem mit unserem Sommer-Fest. Die Kinder konnten dabei Karussell fahren, auf einer Hüpfburg springen, sich schöne Tiergesichter schminken lassen und Glitzer-Tattoos aufkleben lassen. Es gab eine Tombola und es konnte viel gelacht und getanzt werden, bei einem Stück Kuchen, einer Tasse Kaffee, einer Roster und sommerlicher Kindermusik. Wir bedanken uns dabei bei allen tatkräftigen Helfern nochmal und Unterstützern und unserem Förderverein für diesen unvergesslichen Tag und wünschen allen Eltern und Kindern eine schöne Sommerzeit.

Wir genießen die kommenden Sommertage noch zum plantschen matschen. ☺



- * Sommer-Sonnen-Pause, mit Höhepunkten wie Eis essen, Matschen und kleinen Projekte
- * 01.08.2024 Beginn des Neuen Kita Jahres
- * Elternabende, deren Termine noch bekannt-

Sprache

gegeben werden

In der Krippe begann das Körperteilprojekt, zu welchem wir einen Körper puzzelten und mit dem Körperteil-Blues und verschiedenen Reimen und Sprüchen die einzelnen Körperteile spielerisch kennen lernten. Das Projekt ging dann im Kindergarten weiter wurde dabei zusätzlich und mit einem selbstgestalteten Leporello abgerundet. In der Floh-Gruppe haben wir mit unserem Froschprojekt begonnen. Dabei gestalteten wir gemeinsam ein Lapbook und sprechen über die Besonderheiten der Frösche, über ihre Entwicklung und ihre Fressfeinde. Dazu geplant ist noch ein Ausflug zum Froschbrunnen. Die Bienchen-Gruppe startete mit ihrem Bienen-Projekt in den Sommer, welches sprachlich zum Beispiel mit einer Sachgeschichte "Vom fleißigen Bienen und leckerem Honig" begleitet wird. In der Tiger-Gruppe werden neue Spiele vorgestellt und dazu die Themen Farben und Formen besprochen.





